

Schweiz, wohin mit dir?

In welche Richtung soll sich das «Schiff» Schweiz weiterbewegen? In Richtung Untergang? Gewisse politische und wirtschaftliche Kreise treiben uns jedenfalls genau darauf zu.

Hier nur einige Stichworte in beliebiger Reihenfolge: Die Schweiz in die Abhängigkeit der EU treiben. Fremde Richter akzeptieren. Die Armee abschaffen. Unsere Soldaten entwaffnen. Unsere Luftwaffe abschaffen (das Dach der Armee). Grenzen öffnen. Masseneinwanderung fördern. Immigrantenvünsche als Gastrechtübernehmen. Diese Liste könnte beliebig weitergeführt werden. Gott sei Dank ist unsere Bevölkerung mündig und weiss jeweils, wie sie gewisse Vorlagen zu beurteilen hat. Diese linken Vorlagen werden jeweils sprichwörtlich «bachab» geschickt. Unser Volk darf sich nicht weichklopfen lassen, es muss hart bleiben und allen Versuchen, die Schweiz zu schwächen, muss die Stirn geboten werden. Mit der Masseneinwanderungsinitiative erhält das Volk ein wichtiges Instrument, unsere Unabhängigkeit zu stärken. Danke für Ihr Ja zur Masseneinwanderungsinitiative und zur Schweiz.

Adrian Kündig